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議長　増田　等 副議長　田口　義博

　４月の松伏町議会臨時会におきまして、
第３２代議長に就任いたしました。職責の
重さに身の引き締まる思いです。
　町民の皆様の生活の豊かさの向上と、町
の発展のため全力を尽くして参ります。町
民の代表である議員の多様な意見に耳を傾
け、公正な議会運営に努めて参ります。
　町執行部の政策追認や確認機能のみでは
なく、二元代表制の主旨に鑑み、直近の現
実的な課題解決と将来の町の姿を見据えた
町政に取り組んで参ります。

　この度、初議会において正副議長選挙が
行われ、議員皆さまの推拳を賜り副議長に
就任することになりました。
　改めて、これからの職務の重大さを感じ
ております。
　議会活動の経験は浅いものですが、行政
経験を活かし、議会の円滑な運営が行える
よう、議長の補佐役として職務を遂行して
参ります。
　松伏町が、皆様にとって安心して住みや
すい町のために努めて参ります。
　今後とも、町民の皆様の更なるご指導、
ご鞭撻を心からお願い申し上げます。

令和２年４月選挙後の初議会が招集され、議長・副議長をはじ
め常任委員、議会運営委員、一部事務組合への派遣議員が決ま
りました。

議会　  構成議会　  構成新
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長谷川 真也 ・ 鈴木  勉 ・ 平野 千穂

福井 和義 ・ 砂川 清時 ・ 高野 祐大

吉田 俊一 ・ 髙橋 昭男 ・ 増田 秀雄
村上 真由美

委員長 佐藤　永子
副委員長 松岡　高志
委員 吉田　俊一 長谷川　真也
 田口　義博 福井　和義
 川上　　力

委員長 川上　　力
副委員長 吉田　俊一
委員 佐藤　永子 福井　和義
 松岡　高志 田口　義博
 高野　祐大

委員長 長谷川　真也
副委員長 平野　千穂
委員 髙橋　昭男 鈴木　　勉
 増田　秀雄 砂川　清時
 村上　真由美

川上　　力

増田  等 ・ 松岡 高志 ・ 田口 義博

総務産業常任委員会

議会運営委員会

文教民生常任委員会

監査委員

一部事務組合議会議員
○東埼玉資源環境組合議会（３名）	 ○吉川松伏消防組合議会（４名）

○江戸川水防事務組合議会（３名）	 ○越谷・松伏水道企業団議会（３名）
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各世代が笑顔あふれ　るまちづくり実現へ
一般会計予算 87億4,600万円
特別会計予算 57億3,999万円
企業会計予算 8億4,900万円

施政方針で述べた事業とは。
①総合的なごみ処理を推進するため、老朽化した中間処理場を整備する。
② 安心安全を守るため「松伏町地域防災計画」の見直しと、「地震・洪水ハザード

マップ」を改訂する。
③ 乳幼児期に親子で触れ合う場を新たに緑の丘公園内に発達を促せるエリアを整備する。
　  引き続き「カレーのまちづくり」を推進し、商業の活性化と交流人口の増を図る。

また、松伏・田島地区で建設を想定している「バスターミナルを併設した道の駅」
の整備計画を進める。

問

答

子育て支援
児童館空調設備改修工事　 新規 2,522万円

学童クラブ空調機修繕工事 新規 143万円

健康福祉 保健センター空調設備修繕工事 新規 157万円

農業基盤整備 魚沼用水路整備事業 新規 5,000万円

生活基盤整備

町道３号線歩道整備事業 継続 6,869万円

橋りょう長寿命化経費 新規 1,185万円

町道12号線金杉地区舗装整備事業 継続 1,100万円

公園長寿命化計画策定委託料 新規 600万円

生活環境
中間処理場整備事業 繰越・継続 53,122万円

地震・洪水ハザードマップ作成事業 新規 700万円

地域防災計画改訂事業 新規 450万円

１　令和２年度の重点施策
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各世代が笑顔あふれ　るまちづくり実現へ

令和２年度の教育予算は、８億8,326万４千円　前年度比3,001万１千円の減

予算=賛成多数で可決

中間処理場整備工事費は４億8,721万円、建屋の規模など概要の説明を。
敷地面積は約3,900㎡、鉄骨づくりで建築面積は約1,200㎡、工場棟の高さは約９ｍを予
定。令和３年度以降には、ごみ処理系統プラントの設置を予定している。

「松伏町地域防災計画」改訂業務委託料、地震・洪水ハザードマップ作成業務委託料の説
明と、ハザードマップの全戸配布はいつ頃か。
現在の地域防災計画は、平成27年３月に改訂された。国の避難勧告などのガイドライン
改正、最大規模の浸水想定が公表されたことで見直す。ハザードマップは、埼玉県の河川
管理の影響によるもので、作成後、速やかに全戸配布する。

特色ある教育活動推進事業交付金の内容は。
特色ある教育、児童・生徒の個性を伸ばし、豊かな人間性を育成する創意を生かした体験活動。
教育支援員報酬は前年度と比較し234万4,000円の減額。その理由は。
令和２年度の勤務時間は、7.5時間で時間額は1,001円となる。長期休業中の勤務はない。新
たに支給する期末手当20万889円と試算し、年額として15万4,814円の増となる。

　前例にとらわれることなく、逆転の発想や
やわらかな発想の中、事業の選択と集中で予
算編成された。
　主要事業の老朽化した中間処理場の整備、
社会資本整備総合交付金による町道３号線
拡幅事業、橋りょう長寿命化など、事業の推
進を図る。
　町民の安心安全を守るため、「松伏町地域
防災計画」の見直しや「地震洪水ハザードマッ
プの改訂」を一日も早く実施することを望む。

　予算規模が大きくなった背景には、国が実施して
いる影響もある。消費税の10％への増税の影響も。
　実態とかけ離れたマイナンバーカードの発行を
前提とした補助金等は、住民の利益にならない。
　地域の要望の多い事業を進めることは賛同する
が、高齢化が進んでいる松伏町の中で、高齢福祉や
障がい者福祉の分野で、職員の増加が図られて
いない。
　常に進化を目指したまちづくりが必要になってい
るが、予算案は進化の道を歩んでいる実感はない。

問

問

問

問

答

答

答

答

討論賛　成 反　対

２　ごみの中間処理場整備計画

３　地域防災計画の改訂

４　教育
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一般会計補正予算
9,166万1千円

令和元年度補正予算

︻主な歳入︼ ︻主な歳出︼

一般会計補正予算の主な質疑

法人町民税	 △300万円
地方消費税交付金	 △3,000万円
地方交付税	 1億6,969万円
寄付金（ふるさと納税）	 △100万円

被災ほ場営農再開支援事業費補助金	 1,000万円
公共下水道事業特別会計繰出金	 1,500万円
小中学校建設等基金積立金	 2,000万円
公用・公共用施設整備基金積立金	 5,000万円

繰越明許費︵※₁︶

（※１）予算化した年度内に支出を終了できない経費について、特別に、翌年度１年間に限り繰越
して使用することができること。

事　業　名 金　　　額
健康管理システム導入委託料 60万5千円
中間処理場仮設工事等整備工事費 2,851万4千円
三栄会館排水ポンプ修繕料 682万円
町道拡幅整備事業（町道３号線） 1,362万8千円
地域活性化拠点整備検討調査業務委託料 300万円
清水用水路電柱等移設工事費 25万9千円

ふるさと納税寄付額を増やすための対策は。
売り込み方法の工夫。体験型の検討。
地域活性化拠点整備検討調査業務委託料
300万円は、道の駅構想・計画に関する調
査研究事業。施設の建設費用、運営維持費
など今後示す予定は。
既に策定した道の駅構想・基本計画を基
に、より具体的な導入機能や施設規模、バ
スターミナルの配置を含めた整備場所、事

問

問

問
答

答

答

業費の積算、整備と運営の手法、収支見込
などの検討、国の支援が手厚くなる重点道
の駅の認定に向けた策定業務委託費用であ
る。令和２年度秋に重点道の駅の申請をし
たいと考えている。それまでに住民・議会
に報告書で示したい。
被災ほ場営農再開支援補助金とは。
台風19号で農地に堆積した稲わらの撤去
費。2,000㎥分を計上。
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　従来、ひきこもりは主として若年・青年層の課題としてイメージされてきた。しかし最近で
は、就職氷河期世代も含め中高年層に及ぶ大きな社会問題としてクローズアップされている。
就職氷河期世代も含めた中高年のひきこもりに対して、これまで以上に実効性ある支援と対策
を講じるべきである。そこで政府におかれては、中高年のひきこもりは、個々人やその家族だ
けの問題ではなく、社会全体で受け止めるべき大変重要な課題と捉え、早急に取り組むことを
強く求める。

　加齢性難聴は日常生活に支障をきたし、コミュニケーションを困難にするなど生活の質を落
とす大きな要因になっています。補聴器のさらなる普及は、高齢になっても生活の質を落とさ
ず、心身とも健やかに過すことができ、高齢者の社会参加の促進、認知症の予防、ひいては健
康寿命の延伸、医療費の抑制にもつながるものと考えられます。よって、国におかれまして
は、加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的助成制度を創設されるよう強く要望します。

議員名

件　名

髙
橋 

昭
男
　（
自
）

佐
藤 

永
子
　（
自
）

荘
子 

敏
一（
公
新
）

堀
越 

利
雄（
公
新
）

長
谷
川
真
也
　（
町
）

福
井 

和
義
　（
無
）

松
岡 

高
志
　（
自
）

田
口 

義
博
　（
自
）

増
田
　 

等
　（
自
）

山
﨑
隆
一
郎（
公
新
）

平
野 

千
穂
　（
共
）

吉
田 

俊
一
　（
共
）

鈴
木 

　
勉
　（
無
）

令和２年度松伏町一般会計予算（議案第１１号） ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ● ● ●
令和２年度松伏町国民健康保険特別会計予算（議案第１２号） ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ● ● ●
令和２年度松伏町介護保険特別会計予算（議案第１４号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○
令和２年度松伏町後期高齢者医療特別会計予算（議案第１５号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○

＜令和元年度補正予算＞
令和元年度松伏町一般会計補正予算（議案第７号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
令和元年度松伏町国民健康保険特別会計補正予算（議案第８号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
令和元年度松伏町公共下水道事業特別会計補正予算（議案第９号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

＜　意　見　書　＞
中高年のひきこもりに対する実効性ある支援と対策を求める意見書（発議第１号）● ● ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ○ ○
加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的助成制度の創設を求める意見書

（発議第２号） ● ● ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ○ ○

後期高齢者の医療費窓口負担の現状維持を求める意見書（発議第３号） ● ● ● ● ○ ○ ● ● ● ● ○ ○ ○

主な議案の採決

可決

可決

否決

意見書

（○＝賛成、●＝反対）（会派名）自＝自民クラブ、町＝町民クラブ、公新＝公明・新自民の会、共＝日本共産党、無＝無所属クラブ

（３月定例議会）

可決
中高年のひきこもりに対する実効性ある支援と

対策を求める意見書

可決
加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的制度の

創設を求める意見書

否決
後期高齢者の医療費窓口負担の現状維持を

求める意見書
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問  中間処理場の町の整備方針は。
答  環境経済課長　新たな中間処理場の整備は、町の規

模に見合った簡素で効率的な施設を目指す。完成は
令和４年度。令和２年度は処理場の建屋、令和３年
度は、ゴミ処理機械、令和４年度は外構、駐車場な
どを整備。来年度の事業費は５億５千万円。財源は
国庫補助金、有利な地方債獲得を予定。

問  令和元年度のごみ減量活動の成果の見込みは。
答  環境経済課長　令和元年度の家庭系ごみ収集量

は、直近１月末現在で前年度比98％。枝・草のリ
ユースへの持ち込みに利用された軽トラックは延
べ件数で42件、重量で約10トンの実績である。

問  町制50周年記念事業の総括と成果は。
答  企画財政課長　「松伏町制50周年事業実施方針」

である「多くの方々に町に来て頂けるように町の
魅力を広くアピールし、未来につながる取り組
み」を実施。プレイベントにはじまり、松伏名誉

町民、後藤純男画伯の作品展には9,806人の来場
者があり、町外からも多くの方々に来場頂いた。

問  新型肺炎の拡散防止対策の危機管理体制は。
答   すこやか子育て課長　１月 28 日、政府の「指定感

染症」の政令閣議決定後、速やかに３役・課長会議、
行政会議にて対応を確認。２月 21 日「第一回新
型コロナウイルス感染症対策会議にて」イベント、
集会など 3 月 31 日まで中止・延期を決定した。

増田　等
○中間処理場の町の整備方針を問う
○令和元年度のごみ減量活動施策の成果の見込

みを問う
○町制５０周年事業の総括と成果を問う
○新型肺炎の拡散防止対策の危機管理体制を問う
山﨑　隆一郎

○保険料等の納付方法改善で利便性の向上
○職住近接の町づくりにおける人材確保
○多様性を認め合い、人権の尊重を
○ＳＮＳの進む方向性は
荘子　敏一 

○「豊かなまちづくり」をめざしたダイバーシティ＆インクルージョン
田口　義博

○町の歌は誰のもの
○松伏ふるさとカレーについて
松岡　高志

○東埼玉道路開通による町の未来ビジョンは
○「道の駅」による松伏町の地方創生は
福井　和義

○道の駅で何円もうかるのか
○地域に根ざした読書環境づくり
佐藤　永子

○空き地・空き家の管理について
○地下鉄８号線の誘致について

長谷川　真也 
○自治会の運営について
○県道春日部松伏線の歩道整備について
○施設の管理運営について
○町のＰＲについて
平野　千穂

○多子世帯への学校給食費の補助または無償化で子育て支援を
○高校卒業まで医療費無料化の拡大を
○高齢者が安心して暮らせる介護保険・介護サー

ビスになっているか
○加齢に伴う難聴者の早期発見と、補聴器購入への補助
吉田　俊一

○広域農道における除草の改善を
○中学生の子どもたちの居場所づくりに着手を。

第一弾として試験期間中の公共施設の開館を
○中川の郷の前のバス停の改善を
○特別地方交付税の１２月交付額の増額状況について
鈴木　勉

○「道の駅」計画の設置是非の最終的判断は住民投票
で決定せよ

○市街化区域周辺に防災公園を兼ねた中規模公園の
計画的整備を

○道路後退用地寄付採納に伴う分筆費用補助金の
引き上げを

町政に関する 一般質問の会議録全文は
町のホームページから検索できます

11
人
の
議
員
が
町
政
を
問
う

一 般 質 問 の 主 題

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校休校
に続き、公共施設の休所・休館あいつぐ

増
ます

田
だ

　等
ひとし

（自民クラブ）

Ｑ
A
新型肺炎拡散防止の危機管理体制

感染症対策会議にて対応を決定
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問  「あらゆる分野への男女共同参画」の進捗率はど
の程度か。

答  企画財政課長　昨年９月議会の年次報告において
89パーセントと報告している。

問  残りの11パーセントは、どんな分野か。
答  企画財政課長　「女性の人材育成と活躍の支

援」、「地域福祉活動の推進」、「町政運営への
女性の参画の推進」が挙げられる。

問  その原因はなぜだと考えているのか。
答  企画財政課長　女性の参画する意識づけが高まっ

ていない。女性の参画には意識づけを進め、人材
育成も女性の必要性や女性ならではの特性を活か
した人材活用を進めていかなければいけないのか
なと思っている。

問  2020年度、多文化共生をめざした新たな交流事
業は行うのか。

答  企画財政課長　考えていない。まつぶし日本語ひ
ろば及びニューイヤーパーティーの充実を図る。

問  民間のダイバーシティとは、性別や人種の違いに
限らず、年齢、性格、学歴、価値観などの多様性
を受け入れ、広く人材を活用することだが、町内
在住の外国人を大切な人材として活用しないの
か。

答  企画財政課長　日本語習得の支援や相談の場とし
て日本語ひろばを継続していき、多様な国籍の人
材として町の様々な活動に参加してもらいたい。

問  性的少数者（セクシュアルマイノリティ）所謂Ｌ
ＧＢＴの人口は電通の調査では8.9％の割合と言
う調査結果が出ている。当町に当てはめると人口
29,138人（令和2年2月1日現在）の内、約2,593
人の割合の人々が統計結果になる。多様性がある
事、多様性を認め合う事が重要で、そこには、人
を気遣う心が大切である。その中で選挙投票時、
投票用紙を交付の際、男女区別をする赤色青色の
ボタンを押す作業が存在する。この作業は、本人
にも見えてしまうので、ＬＧＢＴの方は大きな
ショックを受けるとの話を聞いた。手元が見えな
いようにカバーを付けるなどの配慮が出来ないか
伺う。

答  総務課　ＬＧＢＴの方への配慮は必要と考えてい
る。選挙の際の対応としては、カバーや仕切りを
つけることで、手元を見えないようにすることは
比較的容易と思われるので、４月の町議会議員選
挙から実施したいと考えている。

問  介護保険料や後期高齢者医療保険料、保育料など
の納付書でコンビニ納付できれば利便性や収納率
が向上すると思うが、町の見解を伺う。

答   いきいき福祉課　現在コンビニ収納に対応してい
ない介護保険料、後期高齢者医療保険料につい
て、コンビニ収納用バーコードを納付書に印字す
ることは、行政改革の観点からも費用対効果を含
めて検討すべき事項であると考えている。

荘
しょう

子
し

　敏
とし

一
かず

（公明・新自民の会）

Ｑ
A
多様性を重視した事業を進めよ

既存の事業を充実させていく

山
やま

﨑
ざき

　隆
りゅう

一
いち

郎
ろう

（公明・新自民の会）

Ｑ
A
多様性を認め合い、人権の尊重を

ＬＧＢＴの方への配慮は必要
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問  ふるさとを愛する心を持ち、一体感が強まること
を願って作られた「町の歌」は、全国の市町村で
作られている。町制施行１０周年を記念して作ら
れた『まつぶしの歌』があるが、どのような時に
使われているのか。

答  企画財政課長　町民まつりの会場でＢＧＭとして
　　流している。今年度は町制施行５０周年記念式典
　　や後藤純男展において聞いていただいている。

問  中学時代、埼玉県の歌を歌った記憶がある。町の
　　事業や学校行事の際に歌ってみてはどうか。
答  企画財政課長　郷土愛の醸成には効果的である。

取組としては、「子ども歴史講座」のほか、学校
教育で「わたしたちの松伏町」の副読本により、
郷土愛を学ぶ学習を進めている。認知度は高く無
いので、子ども達に存在を知ってもらうため、
小・中学校へ周知していく。

問  学校内で曲を流すとか、児童生徒に歌ってもらう
ことは可能か。

答  教育長　私が松伏小学校長の時、町制施行３０周
年記念『まつぶし町こども憲章』の歌を学校生活
の清掃時に毎日流し、親しみをもって活用してい
た。『まつぶしの歌』は郷土愛の醸成には素晴ら
しいものだと思う。再度、各学校には紹介してい
く。

♪まつぶしの歌♪
　船村　徹　監修　中園　純則　作詩
　石本　美由起　補作詩　　栗田　俊夫　作曲・編曲
１　希望の光　満ちあふれ
　　木陰静かな　散歩道
　　風に小鳥の　唄を聞き
　　梅の香りに　春を知る
　　ああ　わが松伏の　美くしさ

問  道の駅バスターミナル計画で、交通弱者やバス路
線のない地区の交通利便性向上の考えを問う。

答  新市街地整備課長　スターミナル整備で、バス路
線のハブ化が図られ、各方面へのアクセスが容易
になり、利便性の向上が図られることから、バス
ターミナルを経由したバス利用者が増加するもの
と考えている。バス事業者と協議を進め、その結
果、バス利用者の増加に伴い、バス路線のない地
区からバスターミナルまでのバス路線が新たに整
備されればと思っている。

問  道の駅の防災施設で、災害時の避難場所や防災拠
点として機能できるよう検討とあるが、水害に対
しての防災機能をどのように考えているのか。

答   新市街地整備課長　防災機能は、地震による広域
災害を想定している。河川決壊等の水害を想定し
た場合は、相当の高さに盛土し、道の駅を整備す
ることとなり、予算上困難と考える。

問   東埼玉道路の一般道路部の開通による、町内の主
要道路の交通量をどう推定しているか。

答  新市街地整備課長　整備によって交通転換が図ら
れるものと考えている。具体的な想定交通量は把
握してないが、町内を南北に走る「ふれあい橋」
から「かがり火公園交差点」までの町道７号線と
県道春日部松伏線の交通量が減少するものと考え
ている。

地域活性化の先駆事例　道の駅「川場田園プラザ」

松
まつ

岡
おか

　高
たか

志
し

（自民クラブ）

Ｑ
A
「道の駅」による町の地方創生を

バス交通網の充実と強化を図る

田
た

口
ぐち

　義
よし

博
ひろ

（自民クラブ）

Ｑ
A
町の歌は誰のもの

教育の場で存在を周知する
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問  平成27年５月に空家法が全面施行された。特定
空家として、倒壊等保安上の危険があり、衛生上
有害である、景観を損なう状態にあるものを認定
している。町内には空き地、空家の現状はどのよ
うになっているのか。苦情に対応しているのか。

答  新市街地整備課長　平成25年住宅土地統計調査
では390件で、平成30年は590件と維計され200
件の増加。65件の軒数を対応し、草木の繁茂が
約５割、半分で建物の老朽化が３割、その他害
虫、害獣になる。

問  ５年間で200件の空家が増加して、65軒の対応件
数、残りはどのような状態になっているのか。

答  新市街地整備課長　顕在化している空家があるこ
と、相続人たる親族が適正に管理しているもの、
苦情に対し、適正管理通知を送付している。

問  地下鉄８号線の誘致は私の公約の1つである。利
便性の高い快適なまちづくりに向けて、東京への

速達性の向上はまちづくりを進める上で最大の課
題である。町に新しい魅力をもたらし、人口の増
加や経済活動の発展など、地域に活力を見出すこ
とのできる誘致はどのようになっているか。

答   企画財政課長　国土交通省や各県の要望活動をし
早期実現に努めている。事業性に課題があるとい
われ、令和３年度から事業の採算性、費用便益性
の内容の検討調査を実施する準備を進めている。

問  読書って楽しい。
  私たちは、読書を通じて、新しいこと、古いこ

と、美しいこと、楽しいこと、悲しいことなどを
知ったり、心を豊かにしたりできる。読書は、生
きる力を育む「知恵の宝庫」である。しかし、本
離れが懸念されている。そこで、全国の図書館で
は、読書の楽しさを提供するとともに、地域の課
題にも寄り添い、住民と一緒に解決に取り組んで
いる。

  例えば
 ①、 商業の専門書データベイスを充実させて、地

元の商店を支援する。
 ②、 地元企業のためにビジネス情報を提供する。
 ③、認知症の家族に必要な書籍を紹介する。
  このように、これまでのイメージを超えた役割を

担う個性的な図書館が増えている。松伏町でも地
域に根ざした読書環境づくりを推進したい。町
は、地域に根ざした読書環境づくりをどのように

考えているのか。
答  教育文化振興課長　町民の皆様が教養を深める

場、また、楽しく学べる場としての読書環境づく
りは重要であると考える。これからも地域に根差
した読書環境を充実させていきたいと考えてい
る。

中央公民館図書室で学習する町民

Ｑ
A
空家対策や地下鉄８号線に全力を

空家や地下鉄誘致に前向に取組む

佐
さ

藤
とう

　永
えい

子
こ

（自民クラブ）

福
ふく

井
い

　和
かず

義
よし

（無所属クラブ）

Ｑ
A
地域に根ざした読書環境づくり

地域の読書環境を充実させる
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問  高校卒業まで医療費無料にしている県内市町村
数。

答  すこやか子育て課長　県内63市町村のうち、高
校卒業まで入院・通院を無料にしているのは23
市町村。入院費のみは3市町村。

問  ①高校卒業まで入院費無料にした場合②高校卒業
まで入院通院費を無料にした場合の町の負担額
は。

答   すこやか子育て課長　①年間約70万円程度　②
年間約1,600万円程度

問  全国で、小・中学校の学校給食費の一部無償化、
一部補助を実施している市町村は24.4％。多子
世帯への学校給食費の補助は町長の公約だが、現
在どのように考えているのか。

答    町長　学校給食の補助は、人口減少対策として一時
的にはかなり効果があるが、定住対策としては最近
いささか疑問を持っている。子育て支援としては有
効な手段。財政力向上を進める中で考える。

問  加齢性の難聴は日常生活を不便にし、難聴による
コミュニケーションの減少はうつや認知症につな
がると考えられている。特定健診等での早期発見
や専門医に繋げる取組み。購入費補助の検討は。

答   住民ほけん課長　特定健診・高齢者健康診査に聴
力の項目はないが、健診での問診の受け答えの状
況によって難聴が疑われる場合には、医師の判断
に基づき専門医への受診勧奨もあり得る。

  いきいき福祉課長　補聴器購入への補助は、当町
の財政的事情を勘案すると、実施は難しい状況。

問  自治会に加入して、明快にメリットをつくるべき
だと思うが。

答  総務課長　全自治会に加入することのメリットの
整理、デメリットの対策などについて意見交換を
行っており、ワークショップを重ねていく中で、
持続可能な自治会の運営に役立つような事例やヒ
ントなど、自治会ハンドブックを通じて、各自治
会にフィードバックできればと考えている。

問  松伏町のＰＲ大使、ＡＫＢ48の髙橋彩音さんの
コンサートなど、若い方が行きたくなるようなイ
ベントコンサートの企画が検討できないか。

答  教育文化振興課長　若者に認知度の高いアーティ
ストのイベント、コンサートの開催については、
ホールでの公演が可能かどうか収支バランス等を
調査・研究し、町民の皆様が音楽に親しむことが
できる機会の充実に努めていく。

県道春日部松伏線の歩道状況

問  かがり火公園から県営松伏緑の丘公園までの歩道
の改善を問う。

答  まちづくり整備課長　歩道が未整備で、路肩も狭
く、歩行者等の通行の際、大変危険な状況であ
る。ここは県道であることから、毎年、埼玉県に
対して計画的な舗装の修繕及び歩道の整備を埼玉
県予算編成等に対する要望を実施している。

平
ひら

野
の

　千
ち

穂
ほ

（日本共産党）

Ｑ
A
子ども医療費１８歳まで無料に

県が補助すれば町も追随していく

長
は

谷
せ

川
がわ

　真
しん

也
や

（町民クラブ）

Ｑ
A
自治会脱会の問題を問う

喫緊の課題であると認識
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問  道の駅は、町の財政規模から判断して、将来の行
財政に重大な影響を及ぼすもの。町執行部や町議
会だけで決めるものではない。最終的な道の駅の
是非判断は、住民投票で決定すべきだ。

答  新市街地整備課長　自治体の運営は、住民から選
ばれた町長や議員が議会で決定する間接民主主義
が原則である。道の駅設置の是非についても、こ
の原則によるべきと認識している。

問  二元代表制は、わかっている。しかし、事の重大
性、将来に重大な影響を及ぼすものは、直接住民
の意思を確認することが大事なこと。町長や議員
は、住民から白紙委任状をもらっているわけでは
ない。道の駅の設置整備費２１億円は、町一般会
計予算の４分の１を使い、そのほとんどは借金に
頼り、他の行政分野へのしわ寄せは避けられない
こと。しっかり、住民の判断を仰ぐことは絶対必
要だ。町長の見解は。 まるで大型トラックの休憩・待機場所化している

「道の駅庄和」の大型車駐車場

大型トラックが走る広域農道

答   町長　住民投票はせずに、議員の判断において、
道の駅問題を進めていきたいと思っている。議員
の皆様は、先見の明を持っているわけですから、
そこで判断して頂けれは結構なこと。町長選挙が
来年あり、対抗馬として出ていただけれは、（私
が負ければ）道の駅は止めることができると思い
ます。

問  魚沼地域の金杉小通学路で、広域農道を横断する
場所。「草が伸びて危険。町長にお願いし１回除
草をしてもらえたが、その後は見てもらえていな
い。やむを得ず自分で草を刈っているが、通学路
の危険箇所は町にしてもらえないものか」との声
がある。町は対応できないのか。

答  まちづくり整備課長　町内の広域農道は、全長で
約3.5㎞。大型車両の通行が多いため、草刈作業
では困難を要する場所の１つ。ご指摘の場所につ
きましては、職員が今後道路パトロールに出た際
に状況を確認し、除草作業を行っていく。町内の
除草作業は、小・中学校の通学路、通行や生活に
支障がある箇所を優先的に努めていく。

問  広域農道は他にも交通安全上、危険な場所があ
る。年1回業者による除草の予算がついている
が、あとは町職員による対応。実際には年3回は
必要で、現在のやり方には無理がある。除草を委
託する費用はいくらかかるのか。町外から大型車

両が通過する広域農道は県や国に負担を求めてい
くべきではないか。

答  まちづくり整備課長　平成30年度の実績で年１
回3.5㎞の両側で約230万円程度が広域農道の清
掃、除草の費用となる。限られた予算の範囲内
で、緊急性のある場所を判断し、優先的に実施し
ていく。

鈴
すず

木
き

　勉
つとむ

（無所属クラブ）

Ｑ
A
道の駅の是非判断は住民投票で

議員の判断で道の駅を進めていく

吉
よし

田
だ

　俊
しゅん

一
いち

（日本共産党）

Ｑ
A
広域農道の除草作業の改善を

職員が現場確認し、作業を行う
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（抜粋です）
◯　 道の駅については、しっかりしたビジネスプラン作成の上、住民への開示をお願いします。建設し

てから赤字たれ流し、規模縮小とならないようお願いします。(東城)
◯　 松伏住民としてはネバリ強く地下鉄８号線誘致実現推進をお願いします。(東城)
◯　 制度(法令)あっての介護サービス、というのは良く理解していますが、現場では不満、不安を良く
耳にします。もう少し柔軟な対応を期待いたします。(横川)

◯　毎回、議会だよりを読ませていただいています。編集も大変でしょうが、頑張って下さい。(横川)
◯　 自治会も少子高齢化社会の到来で、高齢病弱者の方々の退会は時代の流れでもある。自治会として
会の維持拡大の努力はするも、町としても自治会存続できるよう支援をできる限りお願いしたいも
のである。(東城)

（敬称略）傍聴者の声

議会広報発行特別委員会

議 　 長

委 員 長
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議会広報発行特別委員会

【編集後記】　田口　義博
　暖冬のさなか、新型コロナウイルスにより感染拡大が続い
ています。社会生活に不安がぬぐえない毎日ですが、皆様の
行動自粛により減少すると言われています。責任ある行動を
一人ひとりが持ち続けることが大切です。
　さて、「議会だより」は今回で１０９号の発行となりま
す。紙面づくりには編集経験の少ない議員同士が、町民の皆
様に読んでわかりやすい表現を心がけ、取り組んでいます。
紙面だけでは分からない所もありますので、是非とも議会に
傍聴されてはいかがでしょうか。
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